Käuferle baut deutschlandweit Kundenservice aus

Aichach. Die Käuferle GmbH & Co. KG mit Sitz in Aichach hat zwei ihrer Standorte verlagert und vergrößert. Die nordrheinwestfälische Niederlassung des Herstellers von Toren, Trennwänden, Fenstern und Türen ist von Mühlheim an der Ruhr ins nahe gelegene Oberhausen gezogen. Um die Vor-Ort-Betreuung noch weiter zu verbessern, ist auch der Standort Hamburg umgezogen. Zusätzlich wurden strukturelle Anpassungen im Vertrieb vorgenommen und ein neuer Mitarbeiter für den Großraum Bremen/Hannover eingestellt.

Langfristig soll die Präsenz an allen Standorten ausgebaut werden. Die Nähe zum Kunden, insbesondere in der Beratungsphase, sei eine wichtige Voraussetzung für guten Service, so das Unternehmen. Kunden sollen deutschlandweit Vertriebsbüros mit geschulten Mitarbeitern zur Verfügung stehen. Zudem sollen gut ausgebildete Fachkräfte schnell die jeweiligen Einsatzorte erreichen können um Reparaturen zeitnah durchzuführen. rmi

Taktomat erschließt sich neue internationale Märkte



Auf der Automatica (von links): Franz Josef Pschierer, Bayerischer Wirtschaftsminister, und Taktomat-Geschäftsführer Norbert Hofstetter.

Pöttmes. Der Bayerische Wirtschaftsminister Franz Josef Pschierer besuchte auf der Automatica, der Weltleitmesse für intelligente Automation und Robotik in München. den Stand der Taktomat kurvengesteuerte Antriebssysteme GmbH aus Pöttmes. Er informierte sich über das Leistungsspektrum des Herstellers von Handhabungsund Antriebstechnik für die Automatisierungsbranche und die Optimierung der Produktion, die auch das zentrale Thema der Messe war. Wachstumstreiber für das Unternehmen ist die Internationalisierung der Märkte. Am Weltmarkt behaupten sich die Produkte durch die robuste Bauweise, kurze Schaltzeiten und hohe Taktintervalle sowie große Zuverlässigkeit.

Neben Vertriebsniederlassungen in Deutschland ist die Taktomat-Gruppe mit Sitz in Pöttmes inzwischen auch in Finnland, Spanien, Ungarn, USA, China, Südkorea, Brasilien, Türkei und Malaysia vertreten. Demnächst möchte der Gründer und Geschäftsführer Norbert Hofstetter verstärkt neue Märkte in Skandinavien erschließen. rmi

Aga stellt sich neu auf

Aichach. Die Aktionsgemeinschaft Aichach (Aga), ein Zusammenschluss von knapp 60 Einzelhändlern, Unternehmen und Privatpersonen, hat nach über einjähriger Vakanz wieder eine Führung. Durch eine Satzungsänderung wurde das Amt des Vorsitzenden abgeschafft, stattdessen gibt es ein dreiköpfiges Führungsteam. Martin Fischer. Geschäftsführer von Sandras Womenswear zeichnet verantwortlich für den Bereich Mitgliederbetreuung, Stefan Barz, Filialleiter der Sparkasse Aichach, für Finanzen und Robert Burkhard, Mode und Sport Burkhard, für Kommunikation und Manage-

Die Aga versteht sich als Vertreter des städtischen Handels, organisiert Events und steht im Kontakt mit der Lokalpolitik. Andreas Ulrichs war bis April 2017 Vorsitzender der Vereinigung. Seit dem hatte Lisa Steinruck die Aga kommisarisch geführt. gw



IHK-Regionalgeschäftsstelle Aichach-Friedberg

Stettenstraße 1 + 3 86150 Augsburg Tel.: 0821 3162-373 rv-a@schwaben.ihk.de

